

Un programa televisivo especial dedicado a la Fundación Cultural Miguel Hernández y a la Casa Museo del poeta oriolano podrá verse en 'La aventura del saber', dentro del espacio 'Geografía de lo Imaginario', que promociona las Casas Museo y Fundaciones de ACAMFE (Asociación de Casas Museo y Fundaciones de Escritores), a cuya junta directiva pertenece la Fundación oriolana.

El programa centra su atención en el contexto geográfico de Orihuela, con abundantes imágenes de la ciudad, así como de la Casa Museo y de la Fundación. Dicho programa supone un importante medio de difusión de las actividades emprendidas por la fundación que lleva el nombre del universal poeta.

Este programa, que se emitirá el próximo martes 30 de enero en La 2 de TVE a las 10 de la mañana, tiene una duración de media hora, y en el mismo, además de entrevistas efectuadas a personajes coetáneos del poeta, como Rafael Alberti, Ernesto Giménez Caballero o Antonio Buero Vallejo, también intervienen Juan José Sánchez Balaguer, director de la fundación oriolana, el filólogo Aitor L. Larrabide, y el arqueólogo municipal, Emilio Diz.